

# terra

## Handels- und Speditionsgesellschaft mbH

„Moin, ich bin Tim, 21 Jahre alt und schon seit 5 Jahren bei der Firma terra. Angefangen habe ich direkt nach der Schule – und ich kann sagen: **Das war genau die richtige Entscheidung!**



Tim Sprenger

Die Arbeit macht mir richtig viel Spaß, vor allem weil das Team super locker drauf ist und man sich hier einfach wohlfühlt.

Was ich besonders an terra schätze: Ich konnte mich sowohl fachlich als auch persönlich super weiterentwickeln. Wer motiviert ist, bekommt hier viele Chancen – ob durch Weiterbildungen, neue Aufgaben oder sogar Reisen zu unseren internationalen Standorten. In meiner noch recht kurzen Zeit bei terra hatte ich schon mehrfach die Möglichkeit, andere Standorte zu besuchen.

Das Arbeitsklima ist locker, aber trotzdem professionell – man versteht sich gut, hilft sich gegenseitig und hat auch mal was zu lachen. Die regelmäßigen Firmenevents sind eine super Gelegenheit, sich auch abseits vom Alltag besser kennenzulernen und als Team noch enger zusammenzuwachsen.

Du überlegst, eine Ausbildung zu starten?

Dann kann ich dir terra wirklich empfehlen. Hier bist du nicht einfach nur "der Azubi", sondern wirst ernst genommen, gefördert – und kannst richtig was lernen.

Ich bin froh, dass ich mich damals für terra entschieden habe.

**Vielleicht bist du ja der oder die Nächste!**